

ゆったり まったり あたたかい町 中馬込貝塚町会 たより

平成27年9月16日

平成27年度 中馬込貝塚町会 秋祭り レポート

去る、9月12日（土）、13日（日）の両日、恒例の中馬込貝塚町会秋祭りが開催されました。両日とも天候に恵まれ、13：30から、中馬込一丁目児童公園を神酒所とし、曳き太鼓、子供神輿が町内を巡回しました。近隣の大勢の皆さん、お父さん、お母さんたち、楽しそうな掛け声と共に、元気一杯、町内を巡回していただき大盛況でした。参加していただいた皆さま、ありがとうございました。巡回後、子供たちにはお楽しみのお菓子とかき氷、大人の方々には生ビールが振る舞われました。両日とも、けが人、急病人も出ることなく、無事に幕を閉じました。近隣の大勢の皆さまが、ボランティアとしてお手伝いして下さいました。ありがとうございました。また、近隣の皆さま、商店会、各種団体・企業の皆さま、お祭り運営のためにたくさんの奉納をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、子供たちに喜んでもらえる楽しい秋祭りを開催する事ができました。来年もよろしくお願い致します。

皆さんの様子をご報告します。

<p>準備 子供みこし組み上げ中です。しつかり組み上げようと、全員、力が入っています。</p>	<p>準備 神酒所の飾り付け中です。大勢の皆さんがお手伝いして下さいました。</p>	<p>準備 子供たちにご褒美で配るお菓子の袋詰め作業です。</p>	<p>神酒所 神主さんに祝詞をあげていただきました。奉納品ありがとうございました。</p>
			
<p>御払い 参加してくれる子供たちの安全を祈り、御払いをしていただきました。</p>	<p>奉納 近隣の皆さま、商店会、各種団体・企業の皆さま、たくさんの奉納ありがとうございました。</p>	<p>曳き太鼓の出発 小さな子供たちも一生懸命に曳いてくれました。太鼓も元気に叩いてくれました。</p>	<p>子供神輿の出発 子供たち全員、大きな声で張り切っています。出発の拍子木の音が、お祭り気分を盛り上げます。</p>
			
<p>町内巡回中 小さな子供たちも、元気に太鼓を叩いてくれました。ドーン・ドン 楽しそう。</p>	<p>町内巡回中 多くのかたに参加していただきました。ありがとうございます。</p>	<p>町内巡回中 町内は坂もあり、かなりの距離ですが、子供たち元気一杯、頑張ってくれました。</p>	<p>大人神輿 大勢のお父さん、お母さんたちが参加してくださり、町内を巡回できました。</p>
			
<p>ご褒美(お菓子) ご褒美のお菓子を配っています。みんなお疲れさま～。来年もよろしく。</p>	<p>ご褒美(かき氷) 長蛇の列です。PTAのお母さんたちがお手伝いしてくれました。ありがとう～</p>	<p>編集後記 この秋祭りは、毎年9月第二土日に実施される、町内会恒例の行事となっております。天候が心配されましたが、初日は晴天、2日目は曇りと天候に恵まれて無事に幕を閉じました。準備したお菓子も全て配ることができ、子供たちの嬉しそうな笑顔を見てホッとしました。町会の役員の方、その他ボランティアで応援に駆けつけていただいた方々が、それぞれ役割を分担し、事前のお菓子の袋詰め、神輿の組み立て、神酒所の設営、町内巡回後、子供たちへのかき氷、お菓子のふるまい、大人の方への飲み物の提供、等を行って運営されています。こうした日頃の地域力が、災害時にはしっかり発揮されると思います。 大田区区民活動情報サイト オーちゃんネット http://www.kyoudou.city.ota.tokyo.jp/</p>	
			

*みなさまのご意見ご要望がありましたら町会役員までお知らせください。